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○○○ １０月 第２例会 ○○○

○○○ １０月 第１例会 ○○○

多くの協力をいただいた第 1 回目の献血・献眼登録運動行われる
と    き：平成２５年９月２９日（日）　
ところ：イオンモール新居浜駐車場　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　

保健福祉委員長　石　川　　稔

会長の温故知新クイズ　山根公園の「ライオンズの庭」はいつ造られたのでしょうか？

　去る、９月２９日の日曜日、こ
の任期中１回目の献血が行われ
ました。
　「暑さ寒さも彼岸まで」と巷で言
われますが、当日は彼岸を過ぎた
というのに会場は十分すぎる程に

暑さを感じる天候でした。
　当日は準備から片付けなどをすると早い人で朝
の９時過ぎから、午後４時半までというロングラ
ンでしたが、最近になく多くの皆さんの協力を頂
き、大きな成果を上げることができました。そして、
この取り組みの中できっと多くの命を助けることが
できたと信じて疑いません。
　この日はメンバーの協力者は１６人。
献血の受け付けは１９７人、採血者は１６６人、献
眼登録は２３人、骨髄登録が８人でした。
因みに最近の数字を列挙すると
　年月日　    受　付　採血者  献眼登録  骨髄バ

ンク登録
2011.  7.31     162　    138　      47　         38　
2011.12.11     174  　  155　      48　         43
2012.  4.  1     166　    142　      35　         38
2012.  8.  5     179　    151　      38　         23
2012.12.  9     164　    139　      37　         24
2013.  5.19     169　    137　      46　         22
  平均          　   169        143         41             31　
となります。                            　　　　　（人）

　更に１０年前の２００３年８月１７日の数字を調
べてみると
受付 ３７７人、採血者 ３０１人、内 ２００㎖ ９６人、
４００㎖ ２０５人、献眼登録 ９０人
とありました。更にお手伝い参加メンバーは延べ
２６人だったそうです。
　その時々で否応なしに状況も変化し、一概に比
較検討はできないとは思いますが、メンバーのお
手伝い、採血者共々１０年前の方が「活況」を呈
していたのは間違いないようです。
さて、日本の献血の歴史は１９５２年、日本赤十字
血液銀行東京事務所が開設され、血液事業がス
タートし、売血が盛んとなった時期を経、１９７４
年に１００％の献血体制が確立されました。因み
にこの年は私が大学に入学した年。それから３９
年が経過しました。つまり、古いようで新しいのが
日本の献血の歴史のようです。
　いずれにせよ、血液の保存は長期間出来ず、
血小板に至っては保存期間が４日しかないわけで
すから、常に新しい血液を補充しなければならず、
慢性的な血液不足は今も否めません。
そういう中、本県の血液の確保はライオンズクラ
ブの協力無くしてあり得ないのが定説になってお
り、今後においても取り分け新居浜ライオンズクラ
ブの皆さんの格段のご協力を頂きますことを心か
らお願いし、報告に代えたいと思います。
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例 会 報 告

ありがとう葉書
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第一副会長　　福　山　　宏

　平成２５年１０月１１日、えひ
め学園秋季運動会が、えひめ学
園グランドで開催されました。
　当日の天候は、雨の予報でした
が、まずまずの運動会日和でした。
　準備の方は、校門から校舎へ

の桜並木の通りや、運動場、駐車場などもきれい
に清掃され観客を迎える行き届いた気配りが感じ
られました。これも日常の児童の皆さんと教職員と
の力強い信頼の絆と感心させられました。
　今年の運動会のスローガンは「リボン～ＲＥＢ
ＯＲＮ」。心と心を結ぶリボンと、新たに生まれ変
わり、成長を願う意味が込められています。
　いよいよ１０時、運動会の開催です。
　総勢１１名の児童が、紅白に分かれ、力一杯行
進する姿は、元気はつらつ。そして各競技の指揮
は、児童がそれぞれ役割分担し、立派にその役を
果たしていました。その後、船木保育園園児達の

参加もあり明るく可愛い遊技には、心が和みまし
た。
　午前の部は、児童、教職員による「騒乱走乱」
ダンスで締めくくられました。一糸乱れぬ踊りには
一生懸命さと共に爽やかさを見る事が出来ました。
　フィナーレは、体育館での和太鼓「清流登り打
ち」。自作の演奏に場内の観客は、感動の渦に包
まれました。
　本当に素晴らしい心のこもった運動会でした。

えひめ学園秋季運動会に参加
とき：平成２５年 10月 11 日（金）　ところ：えひめ学園グランド　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　　　　会　長　　真　鍋　憲　夫

　７月１６日に角野小学校の生徒さんと先生にお渡し
したありがとう葉書。３年生４クラス、４年生４クラス
の合計８クラスの生徒数２３３名の中から生徒さんか
ら先生に出された葉書を各クラスより一枚づつ担任の
先生に選んでいただき提出いただきました。
　拝見させていただきますと小学生らしい純粋な気持
ちで夏休みの楽しかった出来事を先生に嬉しそうに一
生懸命に伝えようとしている気持ちが良くわかります。
こちらも暖かい気持ちになってきます。
　角野小学校にはお礼として図書券を八千円分をお
渡ししてきました。教頭先生は「学級文庫に使わせてい
ただきます。」と感謝していただきました。
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２Ｒ－１Ｚ４クラブ合同奉仕デーと「ライオンズの庭」について
平成２５年 10月 8日（火）　於　山根公園ライオンズの庭　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        ＰＲ広報ＩＴ委員会　山　口　　泰

　１９６２年日本各地区大会に於
いて１０月８日（１９１７年の第１
回大会の開催日）を「ライオンズ・
デー」とすることを決議された。
さらに、１９７０年７月、当時のマッ
カロー国際会長は就任挨拶の中

で、これを「世界ライオンズ奉仕デー」として実
施することを訴えた。この日は、単に奉仕を記念
する日というだけでなく、ライオニズムを履行する
日である。（必携より引用）
　現在もこのライオンズデーを１０月８日として、
３３６－Ａ地区でも奉仕活動を実施されています。
　午前６時、山根公園ライオンズの庭に４クラブ
会員が集合し、清掃活動開始。６時３０分よりラ
ジオ体操４クラブ合同例会、真鍋会長挨拶、２Ｒ
－１Ｚ－ＺＣ加藤久博ライ

オンより先日高松で実施された、
ライオンズフォーラムｉｎ高松での分科会で「ライ
オンズクラブの支部を作る」ガイドについて、女
性フォーラム「女子会員の役割と女性会員増強」

で世界の比率は２５％で日本は１５％弱に過ぎな
い。この女性会員を３０％に増強し、日本の会員
数を１０万人から２０万人に倍増しようと一致団結
して目標達成に向かって下さい。つづいて２Ｒ－地
区役員、ＧＭＴ・ＧＬＴ・会員プロトコール委員、鈴
木和政ライ

オンより２Ｒでの会員増強について、９月現
在微増で、今後とも各クラブ会員増強に頑張って
下さい。この後、各クラブの出席報告し、解散。
それぞれのクラブで審議事項、幹事報告、委員会
報告等、１０月第一例会、世界ライオンズデーを
終了しました。

第３２回地区年次大会・記念事業
「ライオンズの庭」寄贈について
　１９８４年（昭和５９年）頃より３３６－Ａ地区、
地区ガバナーを２Ｒで選出を要望されていた。こ
の年代は四国内は５Ｒで、各県のローテーション
で選出し、愛媛県のみ１Ｒと２Ｒがあり、２Ｒはガ
バナー選出を避けていました。が、元国際理事・
地区ガバナー故岡本大三ライ

オン（徳島眉山）のたっ
ての要望で徳島市で行われた第３１回地区年次大
会で、２Ｒ１３クラブのホストで新居浜ライオンズ
クラブ故山本哲也ライ

オン擁立となり、２Ｒで初めての
地区ガバナー誕生となりました。
　１９８６年（昭和６１年４月２０日（日））市民文
化センター大ホールで大会式典を、ガバナー晩
餐会を新居浜市民体育館で開催され、記念事業
として新居浜１３万市民余りの工業地帯であり別
子銅山２８０年の歴史に相応しい企業城下町に新
名所として市内外より来訪者に喜ばれる庭園とし
て、山根公園エリア通称煙突山北山麓の中腹の
位置に庭園面積 2,000 ㎡に純日本庭園「ライオ
ンズの庭」（枯山水、石組み、築山、植栽、芝広場）
を造成し新居浜市に寄贈しました。この事業は２
Ｒ１３クラブ（１Ｚ新居浜・伊予三島・西条・川之江・
東予・伊予土居・新居浜中央・伊予三島法皇・

伊予小松）（２Ｚ今治・今治中央・菊間・今治東
各ＬＣ）会員７８５名が 1,000 万円を拠出し完成
させました。寄贈から２７年経過しましたが市都
市計画課が毎年業務委託して 6月・8月・１０月に
定期的に除草、剪定し４月の花見には桜が満開
となり市民に喜ばれています。
　この後、１９８９年（平成元年）１２月にアクト
として新居浜ＬＣがライオンズの庭西側に「あず
まや」を建設、檜造りで３人掛け２脚を市に贈
呈しました。
　会員の皆さんも２Ｒの先輩が造成して頂いた
「ライオンズの庭」を忘れる事なく訪れて下さい。

完成当時のライオンズの庭
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２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会に参加して
と　き：平成２５年１０月１２日（土）　
ところ：四国中央市ホテルグランフォーレ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　副幹事　古　川　貴　章　

　１０月１２日、四国中央市ホテ
ルグランフォーレにて、入会して
３年から５年の会員を対象とした
２Ｒリーダーシップ研修会行われ
ました。また、第１回新会員オリ
エンテーションも行われ、伊藤龍

一ライ
オン、塩見会員会則委員長と一緒に行きました。

　15:00 より全体開会式が行われ、15:20 より、
各研修会が始まりました。講師は、元地区ガバナ
の西原透ライ

オン、参加者１３名でした。
　内容は、リーダーシップ研究会の目的、①自己
を高め、自己完成を目指す②リーダーシップとは

③指導力を発揮するとは
④人や組織を動かすた
めの三つの力「指導力・
統御力・管理力」⑤人間
性の理解と尊重が大切。
　リーダーとして備える
べき性質（心構え）とし
て、①信頼されること②公
平であること③人々が何を望み、何に関心がある
かを把握していること④知り得た情報を的確に流
すこと⑤明るい見通しを持って、人々を励ますこと
⑥最終的な責任を受けて立つこと。
　リーダーとして、（ビジョンを掲げる・部下のや
る気を出させる・目的を達成させる）意志を持ち
行動することが必要だと言うこと。また、ロバート
議事規則の説明、ライオンズの会議は、同規則に
より行われているなどの講義を聴き、17:00 まで
の時間が短く感じました。最後に合同懇親会が
18:30 までありました。研修会で学んだことを少
しでも身につけて行きたいと思います。

　１０月２日（土）四国中央市の
グランフォーレで行われた、第１
回新入会員オリエンテーションに
参加しました。１３時４５分に塩見
会員会則委員長宅に集合してリー
ダーシップ研修会を受ける古川さ

んと３人で向かいました。
　はじめに全員で全体会があった後、２会場に分
かれてそれぞれの研修会を行いました。私は塩見
委員長と共に新入会員オリエンテーションを受け
ました。今回参加の新入会員の方は、私を含めて
２Ｒから８名の参加でした。
　講師を務めて下さったのは、川之江ライオンズ
クラブで地区名誉顧問である宇高昭造ライ

オンでした。
　オリエンテーションは１時間３０分と短い時間で
したが、独自で作られている資料とパワーポイント
を使ってライオンズクラブの発祥から道徳・理念・

組織の成り立ちなどとても分かりやすくご講議いた
だきました。特にライオンズ道徳綱領の内容は、
とても心に感銘を受けました。
　オリエンテーション終了後は参加した皆さんと和
やかに懇親会で親睦を深めることが出来ました。
　入会してまだ半年ですが今回参加したオリエン
テーションを基礎にこれからも益々ライオンズ活動
に邁進していきたいと思いました。

第１回新入会員オリエンテーションに参加して
と　き：平成２５年 10月 12 日（土）　
ところ：四国中央市グランフォーレ　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        

ＰＲ広報ＩＴ委員会　伊　藤　龍　一
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第1273 回 10 月第 1 例会
10月 8日（火）6:00 ～ ライオンズの庭
世界ライオンズデー 4クラブ合同早朝例会

例 会 報 告例 会 報 告

ライオンズフォーラムｉｎ高松
と き：平成２５年９月１５日（日）　　
ところ：高松シンボルタワー　　　　　　　　　　　　　　　　　　計画財務委員長　藤　縄　洲　二　

◆ライオンズの誓い　　福山  宏 第一副会長
◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　おはようございます。本日は、早朝よ
りまた天候の悪い中４クラブ合同早朝例
会にご出席頂き有難うございます。この
ライオンズの庭は、今から２７年前に２
Ｒ、１３クラブが合同で資金を出し合って
作ったと言われております。この庭を継承し守っていくのが
我々の務めだと思います。本日もこの後清掃や各クラブの例
会などありますが、今後とも４クラブが協力し合ってやって
いきたいと思っていますので皆様のご協力宜しくお願いいた
します。

◆地区役員挨拶　2R-1Z-ZC  加藤久博
　皆さんおはようございます。本日は世
界ライオンズデーの清掃作業に早朝より
御参加頂き、誠にありがとうございます。
例会会場として、２Ｒ､１３クラブで造っ
たライオンズの庭で開催をさせていただきます。本年度は
新居浜別子ライオンズクラブが結成２５周年を迎えられ誠に
おめでとうございます。また９月１５日には３３６－Ａ地区の
メイン事業であります、ライオンズフォーラム in 高松が開催
され、１Ｚ４クラブから３５名のメンバーにご参加頂きありが
とうございました。そして、ライオンズ国際協会は第９６回
ハンブルグ国際大会で、国際第二副会長に山田實紘ライ

オンが就
任されました。家族で会員倍増をテーマに掲げました。家
族会員制度については、２００６年からスタートいたしまし
たが、日本に於いては普及しておりません、賛否両論あろう
と思います。しっかり説明を聞いて、４クラブの会長に伝え
て行きたいと思います。本日の合同例会を機に４クラブの

　「肉うどんは黒田屋だ！」
　去る 9 月 15 日（日）高松市に
おいて、ライオンズフォーラム in
高松として第３回女性フォーラム
が開催されました。地元３３６－A
地区での全国大会なので、多くの

会員に参加して欲しいと言うことで、第一副会長
のＬ福山　宏と副幹事のＬ古川貴章、理事のＬ
真木泰彦とそして副会計の私と四人、Ｌ福山 宏の
サーフ号で出かけることになりました。あいにく台
風１８号が近づいて来ているとあって段々と空模
様も怪しくなり、高松に入った頃には結構大粒の
雨が降ってきました。途中真鍋会長から電話があっ
て、せっかくだからうどんを食べて行こうというお
誘いがあって、高松インターを降りてすぐの黒田
屋さんで合流することになりました。黒田屋は讃岐
うどんの店には珍しくお勧めは？って聞くと肉うどん
です！と言うことで皆んなお勧めの肉うどんを注文
することとなりました。Ｌ塩見秀晴はうどん２倍、
肉倍盛りの倍々で私は 1.5 倍の普通盛を余してた
のに、さすがスポーツ部会長だけあってタフの一
言・・・会長の奢りで機嫌よくサンポート高松へ、
その頃雨は土砂降りとなり急遽有料の地下パーキ

ングへ行こうということになり（とっさの判断力は
皆んなすごい）雨にも負けずじゃなかった、雨に
も濡れずに会場へ行くことが出來良かった良かっ
た。
　開会式が終わり記念講演に、講師は橋本久美
子氏（元橋本総理大臣夫人）でトップレディ時代
の裏話等いろいろとしていただきました。
　その後分科会へ、分科会は３つ有り私とＬ真木
泰彦はＬＣＩＦセミナーに参加、詳しくは Lions 
Clubs International FUNDATION ということらし
く、FUNDATION を辞書で引くと土台とか基礎と
か出発点とか解った様な解らない様な感じで、そ
して１００％ＭＪＦクラブというものがあって、会員
全員がＭＪＦになったら頂ける称号で、さらに
200％～500％まで達成したクラブもあるとか、な
んとリッチな会員の多いクラブもあるもんだと感心
しきりでした。最後にもうひとつ、個人献金が
１０万ドルになると Humanitarian Partners と呼
ばれ特別のピンがもらえるそうです。どなたかチャ
レンジしませんか。とかなんとかで交流会は会長
に任せて、台風の来ないうちに帰路につきました。
会長お疲れ様！
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交流が深まります事と、皆様のご健康を祈念いたしまして、
私の挨拶させて頂きます。本日はありがとうございました。
◆地区役員挨拶　
　２Ｒ－ＧＭＴ・ＧＬＴ･会則･
　　プロトコール委員 　Ｌ鈴木和政
　私の役割は、会員の維持と増強であり
ます。2Ｒの会員数は、前期より１名増
となっており微増にとどまっております。
会員拡大は、ライオンズ活動にとって重要な課題ですので
皆様ぜひ１クラブ５名以上の拡大をよろしくお願いいたしま
す。

◆審議事項
１．女性会員募集キャンぺーン実施について
２．事務局員傷害保険継続について
　　　16,180 円　（25.10.24 ～ 26.10.24）
３．１０月第二例会（家族会）の予算（案）について　
４．東予ＬＣ５０周年記念式典・祝賀会登録料について　
　　　30,000 円　平成２５年１１月１６日（土）
５．２Ｒ親善スポーツ大会登録料、交通費について
　　　平成２５年１１月２日（土）菊間
　　　登録料 50,000 円　交通費 20,000 円程度（運転
　　　手日当＋ガソリン代＋高速代）
６．大村さんの入院お見舞金について　10,000 円
７．えひめ学園秋季運動会お祝いについて　10,000 円

◆幹事報告　　　佐伯澄男幹事
１．会員（横山さん）の交代による
　　退会と入会について
２．第１回献血・献眼　
　　９月２９日（日）10:00 ～　
　　イオンモール新居浜駐車場参加協力１６名
　・献血受付１９７名 、採血１６６名、献眼登録２３名、　
　　骨髄登録８名、臓器移植カード配布２５０名
３．第２４回英語スピーチコンテスト　
　　９月３０日（月）14:00 ～市民文化センター大ホール
　　参加協力１３名
　　結果　ゴールドライオンプライズ
　　　泉川中学校　 田中 彩葉（たなか あやは）さん 

　　　　　シルバーライオンプライズ
　　　東中学校 　　髙橋 絵里花（たかはし えりか）さん
　　　　　ブロンズライオンプライズ
　　　西中学校　 　岡添　郁（おかぞえ かおる）さん
４．平成２５年度えひめ学園秋季運動会
　　１０月１１日（金）１０時～　出席者　真鍋会長
５．１０月１２日（土）１５時～　四国中央市
　　・第１回新会員オリエンテーション
　　　      出席者Ｌ伊藤龍一、Ｌ塩見会員理事　
　　・２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会
　　　　  出席者Ｌ古川貴章
６．平和ポースターコンクールクラブ入選　
　　北中学校２年 鵜頭桃嘉（うとう ももか）さん
７．東予ＬＣ５０周年記念ゴルフ大会
　　１１月４日（月）　今治カントリー倶楽部

　　参加者８名（会長、Ｌ山口、Ｌ田村、Ｌ神野、Ｌ岡田、　
　　Ｌ宇野、Ｌ白石、Ｌ久保田）
８．第２期会費の引落し　１０月１５日（火）43,000 円

◆会長承認　真鍋憲夫会長　
　　すべて承認されました。

◆委員会報告
会員会則委員会　塩見秀晴委員長　
審議事項にもございますが、女性会員募集キャンぺーンを
２ヶ月実施いたします。各メンバー１人１名の推薦者を出
していただく気持ちで宜しく願い致します。

◆出席報告　宇野博文出席大会委員長
　会員数 52名、出席 50名、欠席 2名、
　出席率 96.15％

◆テール・ツイスタータイム　
　林幸央テールツイスター
　　ドネーション　￥56,000　　

◆ライオンズ・ローア
　新居浜ひうちライオンズクラブ　田坂嘉郎会長
　　We Serve！

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　皆さん今晩は、足下の悪い中の例会出席ご苦労様です。伊
豆大島では大変な災害が発生し沢山の大きな被害がでてお
ります。そして亡くなった方々にはお悔やみを申し上げます。
台風２６・２７号が近づいておりますので皆様にはお気を付
け下さい。例会の後、家族会となっておりますので、宜しくお
願い致します。
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．平成２５年度えひめ学園秋季運動会　
　     １０月１１日（金）１０時～　出席者　真鍋会長
２．１０月１２日（土）１５時～　四国中央市
　　・第１回新会員オリエンテーション
　　　      出席者 Ｌ伊藤龍一、Ｌ塩見会員理事　
　　・２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会
　　　　  出席者 Ｌ古川貴章
３．２Ｒ親善スポーツ大会１１月２日（土）
　　８時５５分～  （開会式）  今治市菊間総合体育館
　　参加者　１５名（２チーム出場）
４．東予ＬＣ５０周年記念ゴルフ大会　
　　１１月４日（月）　今治カントリー倶楽部
　　参加者８名（会長、Ｌ山口、Ｌ田村、Ｌ神野、Ｌ岡田、Ｌ
　　宇野、Ｌ白石、Ｌ久保田）
５．１Ｚ親善ボウリング大会　
　　１１月９日（土）１４時～　ナムコワンダーボウル西条
６．２０１３～２０１４年度夏期ＹＣＥ交換について
　　派遣国：ヨーロッパ（別紙）〆切１１月１８日（月）
　　ヨーロッパ以外の窓口からの派遣に関する情報は未だ
　　入っておりません。
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理事・委員長会報告理事・委員長会報告
日時：10 月 7 日（月）18:30 ～
場所：商工会館 3F

10 月 13 日(日)　　新居浜ＣＣ　

山  口 　泰 50
近 藤 眞 而 
真 木 泰 彦

51 46
48

47
54

47
50

97
98
94

  104

29.0
30.0

25.0
18.0

67.0
69.0
69.0
86.0

佐 伯 澄 男
準優勝
3　位
ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

52 95.2名 ％ ％ Ｈ 円

30
31
26

88.4
80.7
75.0

139 84.8

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 1 0 月分 )

名

96.2
95.0
88.7
78.9
89.7

44
104
49
0

197

327,625
71,700
36,053

0
435,378％ ％ Ｈ 円

MARRIAGARRIAGE＆BIRTHDAYIRTHDAY
・１１ 月   誕    生    日　
　塩見秀晴、真木泰彦

・１１ 月   結婚記念日
　村上博昭、村上順一郎、近藤盛文、永易明洋、伊藤龍一

■会長挨拶
　皆さん今晩は、お忙しい中、理事・委員長会にご出席あ
りがとうございます。
先日の台風２５号で早朝例会が不安でしたが何とか実施出
来そうで安心しました。明日は、朝が早いので皆様気をつ
けてご出席をお願いします。
■審議事項
１．横山周平ライ

オンの退会と新会員、斉藤陽二朗さんの入会に
　　ついて
２．女性会員募集キャンペーン実施について
　　１０月～１２月まで３ヶ月キャンペーンとしてこの期間
　　出来る限り女性会員について、ご協力下さい
３．事務局員の傷害保険継続について　16.180 円
４．１０月第 2例会（家族会）の予算（案）について
５．東予ＬＣ５０周年記念式典・祝賀会登録料 30,000 円
　　１１月１６日（土）会長、幹事、会計参加予定
６．２Ｒ親善スポーツ大会が１１月２日（土）菊間で行わ
　　れます。登録料 50,000 円、交通費 20,000 円（運転
　　手日当・ガソリン代・高速料）
７．大村 敬ライ

オンの入院の見舞金について　10,000 円

■報告事項
１．第１回献血・献眼登録奉仕運動が 9月２９日（日）
　　イオンモール駐車場、クラブ参加者１６名、献血受付：
　　１９７名、採血：１６６名、献眼登録：２３名、骨髄バ
　　ンク登録：８名、臓器移植カード配布：２５０名
２．第２４回中学生英語スピーチコンテストが９月３０日　
　　（月）市民文化センター大ホールで行われました。
　成績　第１席　泉川中学校　田中彩葉（あやは）さん
　　　　第２席　東中学校　　高橋絵里花（えりか）さん
　　　　第３席　西中学校　　岡添　郁（かおる）くん
３．えひめ学園秋期運動会１０月１１日（金）会長出席
４．第１回新会員オリエンテーション
　　２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会
　　１０月１２日（土）四国中央市グランフォーレで開催　
　　出席者：伊藤龍一ライ

オン、塩見会員理事、古川貴章ライ
オン

５．平和ポスターコンクールクラブ入選
　　北中学校２年　鵜頭桃嘉（うとうももか）さん
６．東予ＬＣ５０周年記念ゴルフ大会が１１月４日（月）
　　今治カントリー倶楽部で開催、真鍋会長、Ｌ山口、Ｌ田
　　村、Ｌ神野、Ｌ岡田、Ｌ宇野、Ｌ白石、Ｌ久保田、８名が
　　参加します。
７．第２期会費の引落しを１０月１５日（火）にいたします。
■委員会審議事項及び報告事項
・会員会則委員会
　　退会者横山さん、新入会員斉藤さんについて
　　女性会員募集キャンペーン実施について
・計画財務委員会
　　１０月２３日（水）第２例会家族会予算について
・保健福祉委員会
　　第１回献血・献眼推進運動の結果について

　　来日生受入については来年から情報が入る予定です。
◆委員会報告
　会員会則委員会　塩見秀晴委員長
Ｌ横山周平さんが退会し斉藤陽二朗さんが入会致します。入
会式は１１月第１例会で行います。
本日はオブザーバー参加しております。
◇スポーツ部会より報告　Ｌ塩見秀晴
１１月２日（土）は菊間で２Ｒスポーツ大会（レクバレー）が
ありますが、マイクロバスで7時15分に出発致します。13名の
出席で2チーム参加致しますので宜しくお願いします。なお前
日の金曜日に川東中学校で最後の練習をします。参加される
方はぜひ出席し体を慣らして下さい。
◆家族会　

◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数52名、出席名49名、欠席名3名、出席率94．23％
◆テールツイスタータイム　林幸央テールツイスター
　ドネーション　￥77,000
◆ライオンズローア　　We  Serve  !!



ドネーショントピックス

真鍋　憲夫　世界ライオンズデー、１Ｚ４クラブ合同早朝例会    
　　　　　　を祝して！ウィサーブ！
田村　征夫　１年ぶりの世界ライオンズデー、台風で心配だっ
　　　　　　たが無事終了！！
有富　正治　ライオンズデー、ねむいけど、頑張ります。
岡田　賢治　早朝例会です。爽やかです。
檜垣　孝志　10/8 朝、みんなで頑張りましょう。
佐伯　澄男　祝！世界ライオンズデー！
石川　　稔　皆さんおはようございます。
妹尾　光章　山根公園の早朝例会場まで百段以上、田村Ｌと頑
　　　　　　張って登りました。
宇野　博文　毎日利用（女房ですが）させていただいているラ
　　　　　　イオンズの庭がキレイになりました。新居浜上部
　　　　　　の財産を大切にしていきたいと思います。
村上順一郎　早朝例会お疲れ様でした。

・・・世界ライオンズデー、１Ｚ４クラブ合同例会に
　　　　　　「ライオンズの庭」へ早朝よりご苦労様です。・・・
土岐敏勝／大石隆憲／近藤盛文／山下邦俊／熊本賢二／大竹崇
夫／塩見秀晴／碓井良和／白石誠一／福山　宏／近藤充徳／

・・・　今日は世界ライオンズデー早朝例会です　・・・
佐々木徹夫／藤縄洲二／宇賀　潔／永易明洋

－７－

真鍋　憲夫 台風２６号で被害に遭われた伊豆大島の方々にお見
　　　　　　舞い申し上げます。家族例会を祝して。
岡田　賢治　当クラブ主催の英語スピーチコンテストに参加、　
　　　　　　また６年前碓井会長の時ＹＥでマレーシアに派遣　
　　　　　　された沖本さんが、今度１０倍の難関を乗り越えて
　　　　　　市職員に採用されました。新居浜のために頑張り
　　　　　　たいそうです。嬉しく、楽しく思ったのでドネー
　　　　　　ションします。ライオンズ万歳！
佐伯　澄男　計画財務委員会の皆様、家族会の設営ご苦労様で
　　　　　　す。月例ゴルフコンペ優勝しました！！
永易　明洋　計画財務の皆さん家族会の企画ご苦労様です。
田村　征夫　家族会お世話になります。結婚記念日です。今日
　　　　　　まで忘れていました。
有富　正治　怪我も無く無事にお祭りも終わりました。次回の
　　　　　　祭りは、３５８日後です。気が遠くなりますが、楽
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○○○○○○  １０月 第２例会月 第２例会 ○○○○○○

家族会

○○○○○○  １０月 第１例会月 第１例会  ○○○○○○

温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

クイズの正解は　
ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区第 32 回年次大会
記念事業として、1986 年に造園されました。
本誌４ページ参照

　　　　　　しみにしております。計画財務委員会の皆様、本
　　　　　　日はお世話になります。
福山　　宏　計画財務委員会の皆様ご苦労様です。
高橋　在錫　先日の合同例会ですが、日にちを間違えておりま
　　　　　　して欠席してしまいました。すみません。
石川　敏則　計画財務委員会の皆様家族会ご苦労様です。
加藤　久博　家族会に感謝して。
檜垣　孝志　先週末、伊勢神宮にお参りに行ってきました。新
　　　　　　旧が見られて好機でした。ですが人また人です・・
　　　　　　当分の間続くでしょうネ。
神野　雄太　ゴルフ歴４０数年になりますが、初めて誤球しまし
　　　　　　た。林さんに迷惑かけました。２打罰以上のショッ
　　　　　　クです。
宇野　博文　本日は楽しい家族会です。計画財務の皆様お世話
　　　　　　になります。秋の花粉もほぼ終わり外の活動にも
　　　　　　頑張りたいと思います。
重橋　良昭　秋祭りも終わりいよいよ磯釣りシーズン到来とな
　　　　　　ります。最近良いことがないので一度くらい爆釣
　　　　　　りしたい。
高橋　　守　本日は計画財務の皆様ご苦労様でした。
白石　誠一　ゴルフ部会、沢山の賞金ありがとうございます。
久保田繁拡　１０月度ゴルフコンペ、佐伯君優勝おめでとう！
古川　貴章　計画財務さんお疲れ様です。
近藤　充徳　計画の皆様お世話になります。
伊藤　龍一　本日は急用のため早退させて頂きます。申し訳ご
　　　　　　ざいません。
村上順一郎　計画財務の方々お世話になります。
宇賀　　潔　早退します。誠に申し訳ありません。

・・・家族会を企画された計画財務委員会の皆様、ご苦労様です・・・

林　幸央／伊藤嘉秀／佐々木徹夫／土岐敏勝／大竹崇夫／新田
久司／村上博昭／中村七和／碓井良和／妹尾光章／

家族会にて

GOsponatiON! によるゴスペルソングの熱唱
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２Ｒ親善スポーツ大会（8:55 ～ 菊間総合体育館）

11

環境保全委員会 (18:30 ～ 事務局）

　　
　　　　　　　
ゴルフ部会（10:18 ～ 新居浜ＣＣ）　　　　　　　

　　　

保健福祉委員会 (18:30 ～ 事務局）

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　

パーマー国際会長公式訪問・歓迎晩餐会
山田實紘国際第 2副会長セミナー
　　（14:00 ～ 広島）　　　

　　　　　　　　
　
　

　　
　　
PR広報 IT 委員会 (18:30 ～ 事務局）　

東予ＬＣ５０周年記念式典・祝賀会
　　（11:00 ～ ホテルユニバース）　
　　　　　　　

　　　　

青少年委員会（18:30 ～  事務局）
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文化の日

振替休日
東予 LC５０周年記念ゴルフ大会
　　　（今治カントリー倶楽部）　

会員会則委員会（18:15 ～ 事務局）　

　
計画財務委員会（18:30 ～ 事務局）　　　　　　

１Ｚ親善ボーリング大会
　　（14:00 ～ ナムコワンダーランド西条）

理事・委員長会（18:30 ～  商工会館 3F）　
　

　
　
１１月第１例会（12:15 ～  ユアーズ）
　
　　　　　　

　　　　　　
　　　　　　　　　

愛リバー・愛ロード清掃奉仕（7:00 ～ 商工会館前）
　　
　　　　　　　　

　　　　　
　　　　　　　　

　　　　
　　　　　　　　
　　　
　　　　　　　　

　　　
　　　　　　　　
勤労感謝の日　　　　
　　　　　　　　　　

　　　　
　　　　　
１１月第２例会（18:00 ～  ユアーズ）夜間例会
 

　　
出席大会委員会 (18:30 ～ 事務局）

第 2回地区キャビネット会議（13:00 ～ 高松）

　　

　
　　　　
　　　　　

　日常生活をしていて、ついつい文句が出て自問自答してし
まう事が多いが、テレビに関する事から話してみたい。身近に
ある為ついつい文句も多くなる。日本全国アナログからデジタ
ルに強制的に変更になった。当時理屈はいろいろあったが終
了日を決めて押し切った。電波を沢山使えるようにしてチャン
ネルの選択が多く出来るように言っていたと思うが電波の多く
が通販に使用されていて２４時間どのチャンネルを回しても
同じようなもので規制が無いためか、やり放題となっている。
節電をするためにも必要最小限にするべきで、民放のテレビ
局はコマーシャルが多くドラマやスポーツなどストーリーがわ
からなくなる程で、ルールを作ってＣＭのモラルの向上に努力
すべきではないか、また音量にしてもコマーシャルや音楽など
は普通に聞こえるがドラマの中の会話の部分はボリュームを
大きくしないと聞き取りにくい状況になる。番組についても
チャラチャラした日本人の品格を無くした人々が自分の無知
をさらけ出し、バカ笑いして日本国民に見せている。制作者や
スポンサーはこのような現状で良いのだろうか、おまけにＣＭ
になるとチャンネルを変える人は私だけでは無いと思うが、ど
のチャンネルを回してもＣＭタイムになっていてウンザリする
こと、その為かＣＭの時間が長いと感じるのは被害妄想かな。
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